



El Defensor del Pueblo andaluz.

Chamizo: «Si prevalece el interés partidista la democracia se hunde»

EFE MADRID

■ El Defensor del Pueblo andaluz, José Chamizo, tiene el convencimiento de que los políticos en general son gente «honesta», aunque advierte de que en la actualidad prevalece más el interés partidista que el de la sociedad, algo que no se puede permitir porque si es así la democracia «se hunde».

Así lo aseguró Chamizo en una entrevista con Efe con motivo de la publicación de su libro «¿Quién ha dicho que vivir sea fácil?» -de la editorial Espasa-, en el que pone cara a las cifras dramáticas de la crisis y recuerda sus momentos vividos al frente de la institución desde que tomó posesión en 1996.

En 291 páginas, el Defensor del Pueblo andaluz hace una radiografía del problema de las drogas, de la situación de los inmigrantes, de los menores, de las mujeres, de los mayores, y en definitiva de todos los sectores de la sociedad, sobre los que ofrece una visión esperanzadora de la vida.

«Sé que es difícil tener esperanza hoy en día, pero hay que hacerlo, porque de lo contrario nos hundimos. Y cuanto más nos deprimimos más dinero ganan los mercados», aseveró Chamizo, quien afirmó rotundo que la crisis tiene una parte de verdad, pero también otra «de estafa».

Afirmó que los que han creado esta situación «no se pueden ir de rositas», y confió en la solidaridad de la gente, porque son los ciudadanos los que en muchos lugares se están echando a la calle para ayudar a sus vecinos.

Le preocupa que el tercer y cuarto problema para los ciudadanos sean los partidos políticos y la corrupción, respectivamente, según el último barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), por lo que lamentó que los políticos no hagan auto-crítica. «Es un problema muy grave porque los políticos son necesarios en el sistema democrático y si la sociedad los rechaza, deberían plantearse qué está pasando», reflexiona Chamizo, quien añade que «prevalece más el interés partidario que el interés social y eso ya no se puede permitir, porque la democracia se hunde».

Instó a los dirigentes a ponerse de acuerdo para solucionar los problemas de la ciudadanía, que a estas alturas ya está «bastante desesperada y crispada».